

Erasmus en Linköping (2010-2011)

Introducción

Con este documento no pretendo completar la información de los ya existentes, puesto que en el conjunto éstos ya se aporta información muy detallada acerca del destino en cuestión. En lugar de eso, me limitaré a dar los puntos así como algunas recomendaciones que me parecen interesantes.

¿Por qué elegir Linköping y no otro?

Cuando me planteé mi destino de Erasmus lo primero que me pregunté es el tipo de experiencia que quería y lo que quería obtener de ésta. Yo lo tenía bastante claro, teniendo tres puntos clave en mente: quería mejorar mi nulo Inglés, viajar todo lo posible a lugares totalmente nuevos y aprobar todo lo posible. Desde luego no es poca cosa, pero os aseguro que este lugar os aportará esto y mucho más, todo dependiendo de lo que busque cada uno, obviamente. A mí personalmente me llamaba atención los países nórdicos. La buena fama en sus sistemas educativos, donde la universidad es gratuita y de alta calidad, además del alto nivel de Inglés que poseen sus ciudadanos los avalan. Elegí Linköping porque fue la que más me llamó la atención leyendo experiencias de otros años. Las fotos y lo que contaban me llamaron la atención, y buscando un poco más acerca del lugar y su universidad me terminé de convencer.

Una de las cosas más importantes: El alojamiento

Vale, todavía no puedes estar convencido, está claro. Pero si sólo tienes una pequeña duda, aunque sea ínfima, te recomiendo que te registres desde YA en este sitio:

<http://www.studentbostader.se/en/Pages/Start.aspx>

¿Por qué es tan importante? Resulta que cuando te registras en el sitio, tendrás un contador asociado que aumenta diariamente en una unidad, y si resulta que al final eres destinado a Linköping, probablemente necesites “pujar” (luego lo explico) por alojamientos utilizando este contador.

¿De qué va esto de la puja?

Pues es bastante sencillo. Como ya he dicho, cuando te registras tienes un contador a 0 puntos. Cada día, se te suma un punto. Si resulta que quieres buscar alojamiento, de entre todas las opciones, la más popular es la opción que te ofrece Studentbostader. Esta es una compañía que se dedica a gestionar los alojamientos en Ryd, que es el barrio de estudiantes en Linköping. El sistema para conseguir alojamiento es sencillo, pero no tanto conseguir uno... Se trata de una puja, donde puedes pujar por hasta 5 (creo recordar) alojamientos. Otra gente pujará también, y de todos se llevará el premio el que más puntos tenga. La clave es que la mayoría de los aspirantes son suecos o gente que lleva más de un año y

que tienen muchos puntos, así que ya partís con desventaja, de ahí la importancia de registrarse cuanto antes.

¿Tan importante es vivir en Ryd?

Definitivamente, sí. Ryd es un barrio pequeño muy bien equipado con Pista de vóley, Saunas, Gimnasio... Sin duda es donde obtendréis la mejor experiencia. Es un barrio enteramente formado por estudiantes, gran parte de ellos Erasmus. Será allí donde conoceréis a todos vuestros futuros compañeros de clase, de juerga, amigos, etc. "Es allí donde se mueve todo" se podría decir. Encontraréis gente de todas partes del mundo. Aproximadamente un tercio de los residentes serán suecos, siendo el resto de otros países como EEUU, Canadá, Alemania, Francia, China, Japón... En el siguiente enlace podréis echar un vistazo al mapa de este fantástico lugar:

<http://www.studentbostader.se/sv/sokande/varaomraden/Documents/Studentbostader-ryd.jpg>

¿Cómo llegamos a Linköping?

Hay muchas opciones pero la más directa es la conexión Ryanair Málaga-Stockholm Skavsta. Los vuelos no son los más baratos pero podría ser peor, y una vez llegados a Stockholm Skavsta sale un autobús a Linköping cada hora que sale a unas 100Kr (unos 12€). El trayecto del autobús dura una hora y media, y te deja en el centro de la ciudad. Desde hay puedes coger otro autobús hasta Ryd de manera directa. Parece un poco mareoso, pero de verdad que es muy sencillo.

¿Qué hay de la uni?

Pues para empezar, unas instalaciones geniales. La primera impresión del campus es apabullante. Edificios gigantes y super-modernos, donde puedes entrar siempre que quieras para estudiar, usar los ordenadores, o simplemente echarte un café de la máquina, tan solo usando tu tarjeta de estudiante. En cuanto a los profesores, pues hay de todo, mejores y peores, pero en general bastante bien. Lo que sí es cierto es que siempre están más abiertos al alumnos de lo que se ve en la ETSIIT, agradeciendo siempre la cooperación en clase y atendiendo en las tutorías muy amablemente. En la uni siempre verás un ambiente multicultural muy cool tal y como en Ryd. Para llegar allí desde Ryd es muy fácil ya que hay un camino directo y en bici (otro punto que detallaré) se llega en nada.

Si no sabes montar en bici...

En Ryd no molas. TODO el mundo usa la bici para ir a todos lados, desde las compras hasta de fiesta. Además se convierte en un deporte muy divertido cuando llega la época de hielo cuando se hiela el suelo, no tiene desperdicio. Así que, amigo, si no sabes montar, ponte las pilas! En cuanto a cómo adquirir una, pues decir que te pilles una cuanto más vieja (y cuanto más suene) mejor, porque así no será con tanta probabilidad objeto de robo.

¿Ahora resulta que Ryd es inseguro?

Para nada. No he visto nada más problemático en Ryd que gente muy simpática con copas de más acechando con bolas de nieve. El problema es que hay mucho mercado de bicis en la ciudad, por lo que esto atrae a la gentuza de otros sitios a Ryd en busca de nuevas adquisiciones para sus almacenes, ya que en RYD hay MUCHAS bicis. Como consejo para que no te roben, además de que la bici no sea nueva, cadena y candado! Pero no te pases con esto (no compres un candado de camión) porque, cuando has sido seleccionado por uno de estos especímenes (se nota que yo fui elegido alguna vez, verdad?), no hay nada que hacer.

¿Cómo son los alojamientos?

Pues viviréis en corridors, una mezcla piso-residencia. Ryd está formado por muchos bloques muy similares entre ellos. Cada bloque tiene tres plantas, y cada planta, tres corridors. Cada corredor esta formado por 8 habitaciones, además de un salón y cocina comunes. Las habitaciones suelen ser grandes y todas tienen cuarto de baño privado. La luz y el agua van incluidos (no internet). Algo curioso, parece ser que el agua de radiadores, duchas y demás son calentadas con las aguas residuales de una planta química, estos Suecos sí que saben de aprovechamiento.

La gente

Multicultural y abierta (excepto los suecos, ahora vamos), así que líbrate de prejuicios desde el primer momento y ábrete, aprenderás muchísimo acerca de otras culturas, y es la mejor manera de mejorar tu Inglés. Cuando llegues los primeros que conocerás a tus compañeros de corredor. Si tienes suerte, serán como tu familia. En caso contrario no te alarmes, conocerás a mucha más gente. Y ahora, ¿Cómo son los suecos? Pues generalmente cerrados con todo el mundo. En esto hay excepciones, pero suelen tener sus propios grupos pequeños de amigos y de ahí no se salen mucho. ¿Y las suecas? Pues iguales, aunque mucho más guapas.

Nos vamos de compras

El primer sitio es el que me ha salvado mil veces de muerte segura. Se llama Hemköp y está en Ryd. Estará cerca de donde vivas, cada día de la semana. Es el mercadona sueco. Tiene de todo, buena calidad, aunque es algo caro. El segundo es el área Ikea, a las afueras. Hay varios Supermercados grandes y más baratos que el primero, además del omnipresente Ikea de turno. El tercero es el centro de la ciudad, aquí todo es algo más caro, aunque si quieres adquirir algo de ropa de invierno porque te quedaste corto en tus provisiones, lo que probablemente te ocurrirá porque en invierno hace fresquete (-15 grados cosa normal), este es el mejor lugar donde venir.

Viajar

Esto es otro de los puntos que hace este destino genial, bajo mi punto de vista. Desde Linköping es facilísimo viajar. Ryd-Linköping-Skavsta-CiudadX es fácil y BARATO. Puedes viajar a sitios como Alemania, Holanda, Bélgica, Polonia, Hungría y muchos más tirado de precio. Los viajes que no te puedes perder son dos: el

crucero a Tallin de octubre/marzo y el viaje a Kiruna. El primero tiene la mejor fiesta del año, donde todos los Erasmus de Ryd estarán. El segundo es más caro pero altamente recomendable. Kiruna es la ciudad más al norte en Suecia, donde descubrirás paisajes impresionantes, las auroras boreales, y harás actividades como monta en moto de nieve, trineos con perros... Una auténtica pasada. Otro viaje que puedo recomendar altamente son los fiordos noruegos, no tiene desperdicio.

Y por último, las fiestas

De esto no te vas a cansar en Linköping. Todos los martes tienes fiesta Erasmus en HG, el pub de Ryd, donde todo el mundo conoce a todo el mundo. Las fiestas más habituales son las corredor-parties, fiestas normalmente organizadas por gente Erasmus donde "todo el mundo está invitado". Suelen ser las mejores. Además hay más lugares donde salir en la ciudad y, muy especiales también, las organizadas por las hermandades. Éstas últimas se suelen realizar en la uni (dentro de uno de los edificios centrales). Son donde suele haber más ambiente y donde descubrirás una faceta de los suecos "distinta".

Fin

Esto es todo lo que tengo que contar acerca de mi destino Erasmus, sin duda un lugar que añoraré mientras viva, y donde he vivido experiencias, he conocido gente y he sentido emociones que me han marcado de por vida. Bienvenidos a Suecia ☺.